

広報

ひがしね

第 77 号

令和 3 年 8 月 16 日

東陽の里づくり協議会

TEL 85-2228

FAX 85-2090



ひがしね東陽塾



ティラミス作り教室



クリームチーズを使った ティラミス作り教室

7月3日（土）16名の児童と家族
参加者8名が参加し、クリームチー
ズを使ったティラミス作り教室を開
催しました。

最初に作り方の動画を見てもらつ
てから決められた席で密にならない
よう間隔をあけて作業を行つてもら
いました。作り方は、クリームチー
ズと砂糖、生クリームを混ぜてクリー
ムを作り、碎いたココアビスケット
にコーヒーシロップをかけます。あ
とはビスケットのシロップがけとク
リーム、フルーツなどを交互にカッ
プに載せていきます。

とても簡単な手順なので、低学年
の児童でも悩むことなく作つていて、
一番上にラズベリーやバナナを載せ
るととても可愛らしく、華やかな出
来栄えになつていきました。作つたティ
ラミスは、試食はしないで箱に入れ
て持ち帰つてもらいました。

ご協力、ご参加いただきました児童、
家族参加者やボランティアの皆さん、
本当にありがとうございました。

「東陽の里づくり計画」改訂プロジェクトがスタート



地区民が主体となって、地域の課題に積極的に取り組み、活性化を図るため「東陽の里づくり計画」を策定し、地域づくりを進めてきました。計画の策定から3年が経ち、今年度、見直しを行うことになりました。

山形県置賜総合支庁農村計画課のご支援をいただいて、地域の現状を踏まえ、課題や将来の姿をみんなではっきりさせて、これから活動を明確にするため、「東陽の里づくり計画改訂プロジェクト」を立ち上げました。

7月21日、第1回目の会議を開催いたしました。地域の今を見つめ直して、問題や課題



等を引き出すため、県農村プロデューサーの高橋信博氏にご指導いただき、ワークショップを行いました。これから3回程度の意見交換を行いながら、今年度中に改訂版「東陽の里づくり計画」をまとめる予定です。

・ ・ ・ ・ コミュニティビジネス支援構想部会事業 ・ ・ ・ ・

7月24日、コミュニティビジネス支援構想部事業「ごんぼうどん研究試作品つくり」を、講師に高橋信博氏（県農村づくりプロデューサー）をお招きして、手打ちごんぼうどんを作りました。昨年度から引き続き行っている事業です。今回は、配合と麺の太さを変えて、6通りの試

作品を作りました。

食べ比べを行い、それぞれの違いを確認して評価をしました。

今年度は、意見を出し合いながら研究を重ねていく予定です。



すこやか・安心地域づくり モデル会議 視察研修



7月26日、川西町吉島地区交流センターへ、地域住民が主体的に地域づくりに参加し、組織の構築や人づくりの仕組み、支えあい事業等について見聞するため、視察研修を行ってきました。特定非営利活動法人きらりよしじまネットワークが運営をしています。2007年に、全世帯加入のNPO法人として設立されました。

←加工研究所



「きらりよしじま」の設立の経緯、地域づくりを包括的に取り組むこれまでの事業展開等について、説明をお聞きしました。試作品の研究等に利用している「加工研究所」、昼食を提供していただいた「地域食堂まんま屋」等の施設も見学しました。

これからの東根地区的地域づくりに取り組む上で、大変参考になりました。

樹木伐採

長井地区交通安全協会東根支部、消防団第5分団の協力を得て、樹木伐採が行われました。

毎年、お盆時期に合わせて交通の妨げになっている樹木を伐採し、見通しを良くして交通事故防止に努めています。

今年度も昨年度と同様、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、7月の危険箇所点検、そちらを受けての樹木伐採も7月25日(日)の午前中に各区で行われました。

参加していただきました役員や地区的皆様のご協力大変ありがとうございました。また、暑い中お疲れ様でした。



↑広野区



↑小山沢区



↑浅立区

FC ホークス ボランティア



FC ホークスの子ども達・父兄・関係の皆さんのが、7月18日(日)、東陽グランドのスタンドや用具室等の清掃、草刈りのボランティアを行ってくださいました。ありがとうございました。

白鷹町防犯協会東根支部から

今年度も防犯パトロール事業に取り組んでいます。小学生の下校時間に合わせておおよそ1時間、夏休みや冬期間を除いて東根地区を巡回しています。

<戸締まりで、窃盗被害を防ぎましょう>

次の点に気を付けましょう！

- ①短時間の外出でも鍵をかける
- ②夜間、就寝するときは必ず戸締りをする
- ③鍵を郵便受けや植木鉢等に置かない

車から短時間でも離れるときは

「キー抜きドアロック」

バンダナ通信

白鷹東駐在所からのお知らせ

山形県警察官募集について

山形警察官B(大卒以外)

○受験資格 昭和61年4月2日～平成16年4月1日までに生まれた方

○受付期間 7月16日(金)～8月30日(月)

○第1次試験 9月19日(日)

○試験地 山形市・南陽市・酒田市・鶴岡市・新庄市

※詳しくは県警のホームページ又は、最寄りの警察署や交番・駐在所まで



長井警察署 84-0110
白鷹東駐在所 85-2046

お 知 ら せ

お問い合わせ、申し込みは
東根地区コミュニティセンター
電話85-2228

東根地区シニア グラウンドゴルフ大会

●日 時 9月17日(金)
午前9時30分開会

●場 所 東陽グランド
(雨天時は中止)

☆練習日 9月13日(月)～16日(木)

※上記の日程で東陽グランドを
午前6時～正午まで開放します。
ご利用ください。

※老人クラブに所属されていない方も
参加できます。ご希望の方は各区の
老人クラブか東根コミュニティセン
ターへご連絡下さい。9月6日(月)
が申込締切日となります。

東陽の里まつり

☆縁日お店屋さん（予定）

わたがし屋 (お持ち帰りのみ)
金魚すくい だがし釣り 射的
※料金がかかります

□詳しくは後日配布するチラシを
ご覧ください

■今年度も獅子舞披露は行いません■



あとがき

残暑とは名ばかり、暑い日が続いている。8月に入つて、新型コロナウイルス感染第4波が猛威を振るっています。気を緩めることなく、予防に徹することが大切ですね。熱中症にも気を付けて、体調管理をしつかり行いましょう。

東根コミセンでは、9月の事業に向けて準備を進めております。東陽の里まつりもコロナ禍の中、例年とは少し形を変えて行うことになります。した。状況により変更もあります。

後日、チラシを全戸配布する予定です。ご覧いただき、ご確認ください。(衣袋)

放課後児童クラブ 東根っ子

先日、東根っ子の皆さんのが来館。涼しいホールでレクリエーションゲームを楽しみました。猛暑日ではありましたが、児童の皆さんには元気いっぱいで走り回っていました。



東根地区スポーツ振興会から

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、令和3年度の白鷹町誕生記念地区対抗駅伝競走大会は中止となりました。

12 日(日) 1

工作教室

- ◆ハロウィンスライムカップ
- ◆タイルコースター

※材料代がかかります

☆干ルック体験教室

投げて倒してスコアを競う
フィンランド発祥のゲーム



これからの予定

8月 26日(木) すこやか安心地域づくり
モデル会議

9月 7日(木) 東陽の里計画改訂プロジェクト

9月 12日(日) 東陽の里まつり

17日(金) 東根地区シニア
グラウンドゴルフ大会

